

卒業生の皆さまを母校にお迎えし、旧交を温めていただくホームカミングデイ。4回目となる今年は金城学院創立130周年の記念の年ということもあり、キャンパスには300名近い卒業生が集い、楽しいひとときを過ごしました。

金城学院大学 2019/10/05 (Sat.)



Home Coming

＼ようこそ／

懐かしの

歓迎セレモニー

12:00 - 13:15
＜N1棟リリーノース＞



参加者全員で讃美歌を歌うところからはじまった歓迎セレモニー。

イベント

13:15 - 15:30



ハンドベルクワイアによるコンサート（エラ・ヒューストン記念礼拝堂）。



用意された食事を囲みながら、近況報告や懐かしい思い出話に花を咲かせました。

書道部による
迫力満点の書道
パフォーマンス。



演奏終了後は
ハンドベル体験も。

交流コーナー

14:00 - 15:30



来年もここで
お会いしましょう！

毎年同級会を開き、ホームカミングデイにも毎回参加しているという皆さん。



金城学院大学文学部音楽芸術学科ヴォーカルアンサンブル「リリー・ミュージック」のコンサート。清らかな歌声が聴衆の心をやさしく包んでくれました（N1棟リリーハーモニー）。



ピエロの扮装でホームカミングデイを盛り上げるコメディ探検隊。

初めての
ホームカミングデイ。
楽しかった！

同学年、聖歌隊でも一緒だったという仲良し2人組。



会場ではゼミ活動の発表も。



国際情報学部庫元正博ゼミが、青柳総本家とのコラボレーションで生まれた「金城学院オリジナル青柳生ういろう」を販売。



用意した限定130本は
あっという間に完売！



国際情報学部佐藤奈穂ゼミは、同ゼミが運営するアクセサリブランド「DIAGIRL」の商品を販売。商品はゼミ生がデザインし、カンボジアの貧しい農村の女性たちと一緒に製作。販売収益はその女性たちに渡されます。

「金城学院 創立130周年史」を制作しました。

学院創立130周年を記念して「金城学院 創立130周年史」と「金城学院 創立130周年史【特別編集】」を発行しました。書き下ろし短編小説「アニーからエラへ」などを掲載した【特別編集】版は、金城学院に通うすべての園児、生徒、学生に手渡されました。



金城学院
創立130周年史



「特別編集」
創立130周年史

短編小説
「アニーからエラへ」



Day 2019

母校へ!



金城学院 中学校・高等学校

2019/10/26 (Sat.)

[第1部] 10:00 ~
[第2部] 13:00 ~

中学校、高等学校では初のホームカミングデー。高等学校をメイン会場に、第1部、第2部の2回にわたって行われ、あわせて600名を超える卒業生が参加。思い出深い母校で、懐かしい恩師や学友との再会を楽しみました。

開会礼拝 & 校長挨拶

[第1部] 10:00 - 10:20
[第2部] 13:00 - 13:20



栄光館で行われた開会礼拝。全員で歌う讃美歌にはじまり、中学校宗教主事 後藤田典子教諭による聖書朗読、祈り、説教。続いて参加者一同による讃美歌。その後、長屋頼子学校長の挨拶がありました。



フリータイム

[第1部] 11:10 - 12:00
[第2部] 14:10 - 15:00

在校生2名が1組となり、卒業生を案内する「校内キャンパスツアー」。案内役の生徒たちも先輩たちの変わらぬ母校愛にふれ、とても貴重な経験ができました。

音楽コンサート

[第1部] 10:20 - 11:10
[第2部] 13:20 - 14:10

音楽コンサートでは音楽系の部の生徒たちが日頃の練習の成果を披露。美しい音色、歌声が会場に響き渡りました。



管弦楽部は「サウンド・オブ・ミュージック」の名曲をメドレーで演奏。

グリークラブの皆さんの清らかな歌声に涙ぐむ卒業生も。



ハンドベルクワイアの一条乱れぬ素晴らしい演奏に拍手喝采。



全国の中学で4校しかないというハーブアンサンブル部。



「恩師と語る部屋」にはあちこちに談笑の輪ができました。

資料室では金城学院130年の歴史を紹介。



みどり野会ブースではグッズ販売も。

参加者には高等学校卒業の時と同じ紅白饅頭をプレゼント。



金城学院創立130周年テレビCMを制作しました。

学院創立130周年を記念し、TVCMを制作しました。「ハンドベルクワイア編」と「バトンワリング編」の2バージョンあり、印象的な音と映像で、金城学院の「今」を伝えました。(放映期間は2019年8月~10月)

